



RAPPORT MORAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE **DU LUNDI 16 OCTOBRE 2023**

☛ **L'Assemblée Générale à 20h30 – Salle des Fêtes d'Houlgate**

Jacques Brunet remercie la présence de Laurent Laemlé 1er Adjoint au Maire ainsi que Catherine Poulain Conseillère Déléguée à la Culture, et toutes les personnes présentes dans la salle.

Il précise que l'Association « Arts & Savoirs » organise une quinzaine d'activités ludiques. Cette réalisation nous est facilitée par la Mairie qui nous prête les salles et nous accorde une subvention. Je tiens donc à la remercier vivement.

Ce fonctionnement est dû aux bénévoles qui constituent le Conseil d'Administration de l'Association. Vous aurez sûrement constaté la présence d'une nouvelle secrétaire, merci à elle et merci à Maryse qui a longtemps assumé cette fonction.

Dans les années 2020/2022, les activités des associations ont été très perturbées par le COVID. L'année 2022/2023 (318 adhérents) a vu une nette progression des adhésions : signe du besoin des adhérents de sortir. Toutefois, et cela est contradictoire, nos escapades ne font pas toutes le plein : le COVID a sûrement laissé des traces !

Une nouvelle activité : la chorale a été mise en place en janvier et a tout de suite trouvé son public. Deux concerts à Bavent et Houlgate ont été produits avec un certain succès.

Le week-end du 24 & 25 juin a été consacré à l'exposition des œuvres réalisées par nos artistes en arts plastiques, sculptures sur pierre et peintures, créativité de nos jeunes.

Cette exposition a eu un gros succès (plus de 300 visiteurs) avec une retombée certaine lors du Forum.

Cette année pour notre traditionnelle galette (15 janvier 2023), nous avons innové en invitant la Compagnie « Div'in Comedy » à nous présenter leur spectacle « les pas perdus ». Cette représentation a été très applaudie et a permis à tout le monde de commencer l'année dans une atmosphère on ne peut plus conviviale.

Nos sorties culturelles se sont bien passées et ont été appréciées de nos adhérents.

L'escapade en Suisse Normande et la visite de la Villa Strassburger ont tenu toutes leurs promesses. La sortie à Etelan a été excellente, dommage qu'elle n'a pas trouvé son public.

Cap sur l'Armada a été très apprécié mais la navigation entre les bateaux a été trop courte et les explications trop rapides. La traversée de la Baie du Mont-St-Michel a été une belle expérience pour nos randonneurs.

Enfin la sortie Mayenne Sud a été reportée à Juin 2024 faute d'adhérents intéressés pour Septembre.

2023/2024 démarre sous de bons hospices :

2 nouvelles activités au catalogue (initiation aux échecs et improvisation théâtrale)

Il est à noter un nombre important d'adhésion.

L'ASSEMBLEE GENERALE SE TERMINE A 22h30
Autour d'un pot de l'amitié et d'une part de brioche